

Validé début 2019, la réalisation de ce projet a débuté en septembre et la réception des travaux a eu lieu le 3 juillet 2020 : 10 mois pour concrétiser cette installation, c'est un exploit !

Dorénavant, l'eau potable « au robinet » est à disposition des soignants du dispensaire et de la maternité et les 10 000 patients, de la population du village, 5000 habitants, des 650 enfants des deux écoles et les 250 étudiants du collège.





Un des trois châteaux d'eau



**Dispensaire
L'eau au robinet**



Rampe à eau : école et collège



Fontaine pour les habitants

M. Colson, Directeur de la Région de l'Alsace, a été nommé président de la Commission de l'Agence de l'Eau Rhin-Meuse.



L'équipe B'A'A